

La Ciudad de Woodburn es consciente de que existen crecientes preocupaciones con respecto al refugio de aislamiento COVID-19 propuesto por el condado de Marion.

El 16 de junio de 2020, la Ciudad se enteró de la intención del Departamento de Salud y Servicios Humanos del Condado de Marion de convertir el Woodburn Super 8 Motel de 81 habitaciones en un refugio de aislamiento COVID-19. El refugio albergará a personas con exposición confirmada a COVID-19. Estos tipos de instalaciones de aislamiento se incluyen como parte de los requisitos de reapertura gradual del Gobernador Brown.

Este no es un proyecto de la Ciudad de Woodburn, ni la Ciudad fue incluida en los esfuerzos de planificación del Condado. Al enterarse de la operación pendiente de un Refugio de Aislamiento COVID-19, los funcionarios de la Ciudad se comunicaron con el Condado de Marion en busca de información adicional específicamente relacionada con los impactos y la mitigación de la seguridad pública, los posibles problemas de uso de la tierra y la necesidad de divulgación y aportes públicos antes de operar la instalación. Nuestras conversaciones con el Condado siguen en curso.

El Refugio de Woodburn del Condado de Marion está destinado a servir a las personas que, después de una exposición confirmada a COVID-19, no tienen acceso a una residencia donde puedan aislarse de manera segura sin presentar riesgos para los demás. La Ciudad ha sido informada de que esto incluirá a los reclusos que serán liberados por el Departamento de Correcciones de Oregón, la Cárcel del Condado de Marion, trabajadores agrícolas, personas sin hogar y otros posibles. Como parte del plan del Condado, habrá una enfermera en el lugar, un gerente de proyecto, arreglos de seguridad y un Acuerdo de Código de Conducta requerido con los residentes, quienes serán alojados por intervalos de hasta dos semanas.

El Condado tiene la intención de comenzar a operar el 1 de julio de 2020. La primera fase de la instalación está planificada para operar durante 9 meses con posibles extensiones en el futuro.

Se espera que el Ayuntamiento de Woodburn revise este tema antes de la fecha propuesta de operación del 1 de julio de 2020. Según corresponda, la Ciudad proporcionará información adicional a la Comunidad.

## Información sobre el refugio de aislamiento propuesto por el Condado de Marion COVID-19 en Woodburn, OR

- Preguntas formuladas por la Ciudad de Woodburn (COW)
- Respuestas proporcionadas por el Departamento de Salud y Servicios Humanos del Condado de Marion (MCHHS)

COW P1: ¿Cómo se eligió la ubicación?

MCHHS R1: Nos comunicamos con varios propietarios de hoteles para lograr un acuerdo. Teníamos opciones muy limitadas, una en Salem y otra en Woodburn que estaban dispuestas a firmar un contrato de arrendamiento de bloqueo de habitaciones. Finalmente, se seleccionó la ubicación de Woodburn porque proporcionaba el mejor diseño para proteger la salud y la seguridad de los huéspedes, el personal y la comunidad en general y tenía un tamaño suficiente (81 habitaciones). Este fue el único hotel disponible para nosotros que estaba dispuesto a que el personal del hotel mantuviera una cobertura 24/7 para continuar con las operaciones diarias.

COW P2: ¿Cuánto tiempo se espera que dure el programa?

MCHHS R2: El contrato de arrendamiento actual es por 9 meses. Anticipamos que el proyecto finalizará en ese momento, a menos que los impactos de COVID-19 en nuestra comunidad requieran que extendamos el arrendamiento para mantener suficiente capacidad de aislamiento y cuarentena.

COW P3: ¿Cuántos invitados o pacientes se quedarían en el sitio?

MCHHS R3: este número fluctuará. La instalación cuenta con 81 habitaciones individuales. Esperamos que la mayoría de las personas estén solas en la habitación, a menos que sean padres que acompañen a un niño o una familia. No esperamos que la instalación esté llena en todo momento. Según estimaciones históricas, la ocupación diaria estará en el rango de 10-15, pero requerimos capacidad suficiente en caso de un brote a gran escala.

COW P4: ¿Se brindará atención médica a los huéspedes y en qué medida?

MCHHS R4: Tendremos una enfermera en el lugar todos los días para controlar los síntomas de los invitados. Tendremos personal en el lugar las 24 horas del día para responder a las necesidades que surjan de los pacientes. Si se necesita atención médica adicional, las personas serán enviadas al hospital. No se realizarán servicios médicos directos en los terrenos del hotel.

COW P5: ¿Cómo se proporcionarán los servicios de alimentos y bebidas?

MCHHS R5: Estamos trabajando con varios vendedores de comida en el área para crear menús para que los huéspedes hagan sus pedidos. Los pedidos se entregarán en las puertas de las instalaciones, luego el personal del hotel entregará las comidas en habitaciones individuales dejando la comida en la puerta. Luego llamarán al invitado para informarles que la comida está fuera de su habitación. Estas serán entregas sin contacto en cada extremo.

COW P6: ¿Cuáles son los detalles del Acuerdo de normas de conducta y cómo se lucirá la seguridad en el sitio?

MCHHS R6: El Acuerdo de Normas de Conducta debe ser firmado por cada persona que se quede en la instalación. Los huéspedes aceptarán permanecer en sus habitaciones asignadas durante la duración de su estadía y notificar al personal si en algún momento necesitan asistencia. No se permitirán armas de ningún tipo en la propiedad. La Oficina del Sheriff del Condado de Marion supervisará las instalaciones 24/7.

COW P7: ¿Alguna parte del hotel permanecerá abierta al público?

MCHHS R7: No. El condado está alquilando toda la instalación y no se permitirá entrar a nadie más que el personal o aquellos que estén aislados.

Para más información póngase en contacto con  
El Departamento de Salud y Servicios Humanos del Condado de  
Marion